
Indiscrezioni dal parterre rossublu
Occhio alla zanzara

Sono tornata… Zzzz la vostra zanzara che vi punge sempre.
Della serie, la fortuna è cieca ma la sfiga ci vede benissimo, in una settimana 
abbiamo decimato il reparto attaccanti. Tutta colpa dell’Aurora Seriate!! No 
scherzo!! L’infermeria era così popolata: Andrea Ferrè, fermo per una 
fortissima pubalgia; Carlo Trezzi, fermo per uno stiramento al flessore; 
Michele Scavo, fermo per l’operazione al menisco.. Abbiamo rischiato che 
insieme al nostro Re Artù, giocassi io: fortunatamente la rosa è ampia, molto 
ampia. E questa settimana mi tocca anche autopungermi. Nel corso della 
partita contro la Rudianese, nell’area stampa, si è sprigionato un forte 
profumino di…. gassss!! Io e il collega della Provincia di Varese, Francesco, 
abbiamo prontamente chiesto aiuto, ma siamo stati mandati a quel paese.. 
I ragazzi erano in svantaggio, e in quel momento la cosa più importante 
erano gli undici in campo.. Con forza e coraggio siamo stati nel gas 90 
minuti, e dopo il pareggio dei ragazzi, abbiamo tirato le orecchie a chi di 
dovere! ..... scherzo ovviamente!!! La vostra zanzara vi saluta, e vi aspetta 
col cappottino al prossimo numero!                     Silvia Galli
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 INTIMO - ABITI DA SPOSA - PELLICCE

AMBROSIANA GELATI

Gelati Menne - Fornoinfiore - Mars gelati
Debora - Fiordiprimmi - Prontomenù

Si inizia a parlare di Caronnese e davanti agli occhi di Angelo 
Volontè scorre una carrellata di immagini e ricordi. Lunga 50 
anni. Prima da calciatore, poi da dirigente. Oggi è il Vice Presi-
dente con delega alle pubbliche relazioni istituzionali e 
rapporti con gli sponsors. Ma non solo, è anche la memoria 
storica di questa società, che ha sempre seguito con impegno 
e passione. Nessuno meglio di lui può raccontare come è 
cambiata questa realtà. Un tuffo nel passato, per arrivare al 
presente e guardare al futuro. Sempre con gli occhi di chi ogni 
giorno, da cinquant’anni, ha i colori rossoblù nel cuore. E non 
lo nasconde: “Per me, è pane e Caronnese”. 
Come è cambiata questa società?
Il cambiamento è stato notevole, si è evoluta man mano, fino a 
quando abbiamo trovato una struttura societaria con 13-14-15 
consiglieri e l’attuale Presidente che ha dato un impulso da Formula Uno. Il 
Presidente è il numero uno, senza offendere nessuno. E’ una persona squisita 
che si consulta sempre con tutti noi. 
In che modo si potrebbe migliorare?
Guardando al futuro, se si vogliono fare i campionati bisogna “mettere soldi”. 
Bisogna trovare sponsor e consiglieri nuovi. Ma è diventato tutto più difficile. 
L’arrivo di un calciatore del calibro di Arturo Di Napoli vi ha aiutato in 
questo senso?
Dare merito esclusivamente a Di Napoli non sarebbe giusto nei confronti degli 
altri. Il suo arrivo è servito a portare molti gol. Ma poi è tutta la squadra che 
abbiamo a disposizione che offre prospettive. Qui intorno a noi, a livello di altre 
squadre, c’è terra bruciata. Il pubblico di Caronno è rimasto quello, ma si è 

aggiunto qualcuno dei paesi limitrofi, portando ad un aumento 
degli incassi della domenica. 
Il paese come vive la vostra realtà?
I bambini sono la linfa della Caronnese. Abbiamo una prima 
squadra in serie D, con delle ambizioni che non nascondiamo, 
e questo aiuta a far si che i bambini vengono da noi volentieri. 
Si trovano in una società seria e disponibile, con molte ambizio-
ni. 
Il settore giovanile è per voi, infatti, molto importante
Si, abbiamo tante squadre. Ci crediamo molto, il primo a 
crederci è proprio il Presidente. 
Come sta andando la prima squadra?
Siamo in lista, nelle prime tre o quattro squadre che puntano al 
campionato. Poi ci può essere la fortuna, la sfortuna o gli impre-

visti. Ad esempio, abbiamo un giocatore molto bravo che l’anno scorso ha fatto 
la differenza e che quest’anno è infortunato. 
Si può dire, senza scaramanzia, che puntate alla promozione?
L’ha già detto anche il Presidente Reina. E io mi trovo in linea con lui. 
L’eventuale promozione non vi spaventa? 
Abbiamo già valutato la situazione e, secondo quanto è emerso in Consiglio, è 
fattibile.  
Va a vedere le partite?
Sono un tifosissimo, io vado a vedere tutte le partite. Per me è pane e Caron-
nese. 
       Ilenia Moracci

Controcampo
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A tu per tu con il Vice Presidente della Società  
Parla Angelo Volontè: “Per me pane e Caronnese”

Angelo Volontè
Vicepresidente Caronnese

La Caronnese vola su Facebook. Ormai è chiaro: il nostro reparto 

comunicazione fa invidia alle squadre di serie A. Una dimostrazione 

è proprio la piazza virtuale di Facebook: siamo partiti in sordina e ora, 

a distanza di un mese, vantiamo già 700 amici, un numero che cresce 

giorno dopo giorno. Sulla pagina si possono trovare le prossime partite 

in programma, i risultati del settore giovanile, foto inedite, news e 

curiosità che difficilmente si trovano sulle pagine della carta stampata. 

Un esempio? La scorsa settimana, alla notizia che il nostro Michele 

Scavo sarebbe stato operato al menisco, abbiamo ricevuto il record 

di “Mi piace” e commenti: la gente si interessa a noi, e noi non possiamo 

che esserne contenti. Se non sei ancora iscritto, non perdere altro 

tempo: clicca su S.C. Caronnese Calcio, e diventa nostro amico!

                Silvia Galli

Facebook caronnese... ci piace!!!


